



Message de Karine Baste-Régis, nouvelle élue CGT au Conseil d'Administration de France Télévisions



Bonjour à toutes et à tous,

À la veille de ma prise de fonction au Conseil d'Administration de France Télévisions, quelques lignes pour vous dire l'honneur qui est le mien de bientôt vous représenter, nous représenter, pour les 5 années à venir.

Nous, maillons essentiels, où que nous exercions et quelle que soit notre fonction.

Un immense MERCI pour votre confiance.

À chaque étape de ce mandat je saurai en être digne, saurai être votre voix, et rendre nos réalités concrètes.

Karine Baste-Régis